opusdei.org

¿Hay soluciones para los refugiados?

Los universitarios que participaron en el Congreso UNIV, que todos los años tiene lugar en la Ciudad Eterna durante la Semana Santa, compartieron iniciativas que promueven en diversos países para facilitar la integración de los refugiados.

19/04/2017

Universitarios de los cinco continentes se dieron cita una vez más en Roma para participar del Congreso UNIV, que todos los años tiene lugar en la Ciudad Eterna durante la Semana Santa. El propósito es ofrecer un espacio para que los jóvenes reflexionen, estudien y profundicen sobre un tema determinado de la actualidad y así ofrezcan soluciones para los problemas de hoy.

"Un mundo en movimiento" ha sido el tema elegido para la UNIV 2017, la versión número 50 de esta iniciativa que congregó a 150 universidades.

Varios fueron los momentos que compartieron los universitarios, destacándose la participación en las actividades del congreso que se desarrollaron el martes santo en la Universidad Pontificia de la Santa Cruz, que planteó especialmente la problemática de los refugiados.

Sobre ello se refirió Rafael Cisneros, guatemalteco y participante del Congreso, quien fue entrevistado por Rome Reports: "Hablamos de cómo vienen y por qué vienen a Europa, y cómo nosotros, como cristianos, debemos aceptarlos para vivir con ellos. El Congreso me ha ayudado a entender mejor su situación, qué significa no tener un lugar donde vivir en tu país".

El Congreso también es una oportunidad para dar a conocer iniciativas de los mismos jóvenes que promuevan la dignidad de las personas. Como el presentado por José Poggio, otro de los participantes, también de Guatemala, quien contó a Rome Reports: "Presentamos un proyecto solidario que realizamos en nuestro país. Un proyecto educativo dirigido a gente sin recursos. A cada alumno se le asigna un tutor que le acompaña en su aprendizaje. Es algo precioso, lo llevamos haciendo tres años y lo presentamos aquí".

Otro de los momentos significativos ocurrió el miércoles santo con la participación en la audiencia general que presidió el Papa Francisco en la Plaza de San Pedro:

"Estoy contento de acoger a los participantes del 50º Congreso para estudiantes universitarios, promovido por la Prelatura del Opus Dei, dedicado a la reflexión sobre el tema del mundo en movimiento", fuel el saludo del Pontífice a los miles de jóvenes participantes.

Precisamente los encuentros de la UNIV nacieron por inspiración de San Josemaría Escrivá de Balaguer, fundador del Opus Dei, con el propósito de generar un espacio para que los jóvenes universitarios pudiesen "ampliar sus horizontes, dialogar y confrontar de manera constructiva algunos temas de mayor importancia en el mundo juvenil y la sociedad actual".

Contenido publicado en es.gaudiumpress.org, con información de univcongress.info y Rome Reports.

pdf | Documento generado automáticamente desde <u>https://opusdei.org/es-es/article/univ-roma-universitarios-plantean-soluciones-para-los-refugiados/ (12/12/2025)</u>